

8年级MATAI CAMP 野营更新-通过学校SCHOOL APP发送给父母的重要信息（上午11.45）

亲爱的父母和照顾者MATAI TEAM,

总理昨晚宣布，未来12天的当前警报级别将保持不变。奥克兰将保持警戒级别3，而全国其他地区将保持警戒级别2，直到8月26日晚上11.59。

不幸的是，对于MATAI成员来说，原定于8月17日星期一至8月21日的训练营无法进行。我敢肯定，就像我们在学校一样，听到这个新消息时，您都会非常失望。但是，有一些好消息。我们已经设法确定了新的日期，昨晚我们确认了所有安排（公共汽车和露营预订），一切顺利！新日期是9月7日至11日。请将此日期锁定在您的日记中，我们会尽快发送更多详细信息。如果您可以在这些新日期帮忙，请尽快告知Megan Hughes。另外，如果您以帮手的名义签字，但又无法确定这些新的约会日期，请告诉梅根（mhughes@ani.school.nz）。

感谢您在充满挑战的几天中的耐心配合和支持。